
 

MSサミット 

令和６年 8月 6日（火） 

  本校のMSK推進委員とMSJ推進委員の児童生徒が、MSサミットに参加しました。 

今回の MS サミットは 5 年ぶりの開催で、瑞穂市、本巣市、本巣郡の小中高校と大学の

活動報告の発表や警察音楽隊の演奏が披露されました。どの学校も、学校や地域のため

のボランティア活動を幅広く行っているだけではなく、自ら課題やできる事を見つけ、自

発的に取り組んできました。みなさんも、他校の発表を聞き、自分たちにできることを考

え、活動の幅を広げていきたいですね。 


